



Ins Leben schleicht das Leiden sich heimlich wie ein Dieb,
wir alle müssen scheiden, von allem was uns lieb....

Bliss ging über die Regenbogenbrücke...

Bliss the Pride of Inverness-shire

*08.06.2000 - 05.04.2012

Unser Millenium-Welpe Bliss kam im August 2000 in unsere Familie.
Bliss war ein Wirbelwind mit ihrem eigenen Esprit.

Es war nie langweilig mit ihr, sie war meine Blissi, mein Blitzlicht, mein Feger mit ihren eigenen Ideen. Die Rettungshundearbeit war ihre Berufung. Sie gab stets ihr Bestes und war ein Partner, wie man ihn sich nur wünschen kann. Aufgeben war nie eine Frage und Prüfungen meisterte sie vorbildlich und merzte meine Fehler und Schwächen perfekt aus. Das größte Geschenk unseres gemeinsamen Lebensweges war die Zuchtzulassung - Dank ihres so genialen Wesens und ihren guten Anlagen.

Liebe Bliss ich danke dir von ganzem Herzen für die Jahre, die du bei mir warst.
Viel haben wir erlebt und es wird mir alles unvergesslich bleiben.
17 Welpen hast du das Leben geschenkt, du warst die beste Mutter!

Du fehlst mir so, ich bin so traurig. Ich hab dich ganz fest in meinem Herzen. DANKE!

DANKE, mein Traumtiger - wir vergessen dich nie!